

Pressemitteilung der Stadt Leonding:

Stadt Leonding lädt zum Neujahrstreff

Leonding, 9. Januar 2019. Der Leondinger Neujahrstreff ist zu einer beliebten Tradition zu Jahresbeginn geworden. Mehr als 250 Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft, Interessensvertretungen, Wohnbauträgern, Ämtern und Behörden, Vereinen, Bildung, Kunst und Kultur, Medien sowie „Blaulichorganisationen“ folgten Dienstagabend der Einladung von Bürgermeister Walter Brunner ins Leondinger Rathaus.

Zum neunten Mal wurde der Neujahrstreff der Stadt Leonding in Kooperation mit dem Roten Kreuz und dem Wirtschaftsverein Galileo veranstaltet. In gewohnt stimmungsvollem Ambiente starteten die Gäste gemeinsam ins neue Jahr und fanden Zeit für ungezwungene Gespräche und einen regen Austausch.

Zu diesem Anlass stellte Bürgermeister Walter Brunner die wichtigsten Vorhaben der viertgrößten Stadt Oberösterreichs vor. Im Jahr 2019 steht Leonding ein **Gesamtbudget von 80,75 Millionen Euro** zur Verfügung. Besonderes Augenmerk legt die Stadt weiterhin auf den **Ausbau der Kinderbetreuung und der Bildung**. Im Stadtteil Hart wird ein Bildungscampus entstehen. Dafür fanden bereits erste Gespräche mit Entscheidungsträgern auf Bundes- und Landesebene statt. Einer der Schwerpunkte wird dabei die nicht mehr wegzudenkende Digitalisierung sein.

Auch in Sachen **Mobilität** hat die Stadtgemeinde im kommenden Jahr einiges vor. Im Leondinger Zentrum und an der Meixner Kreuzung werden Mobilitätsknotenpunkte errichtet. Diese sind eine wichtige Schnittstelle zwischen privaten und öffentlichen Verkehrsmittel und werden den Fahrgästen den Wechsel zwischen verschiedenen Verkehrsmittel erleichtern. Erklärtes Ziel ist dabei, den Anteil an PKW auch langfristig konstant zu halten.

Im April nimmt die **Standortagentur Leonding GmbH** ihren Betrieb auf. Sie wird in aktiven Kontakt zu den Leondinger Betrieben stehen, Unternehmen bei der Betriebsansiedelung unterstützen sowie Projekte aus der Stadtentwicklung vorantreiben. Derzeit wird an einem **neuen modernen Außenauftritt** für die Stadt gearbeitet. Leonding ist eine innovative Zukunftsstadt, das wird auch die Marke „Leonding 2030“ widerspiegeln.

An diesem Abend war natürlich der **ÖBB Westbahnausbau** ein wichtiges Thema. Der Stadtchef stellte bildlich dar, dass kein Weg an einer Einhausung und Tieferlegung der viergleisigen Trasse vorbeiführt und alles andere für die Leondingerinnen und Leondinger unzumutbar ist.

Abschließend betonte Bürgermeister Walter Brunner den guten Zusammenhalt in der Stadt, zu dem die Einsatzorganisationen und Vereine einen wesentlichen Beitrag leisten. Rund 80 Vereine bieten umfassende Kultur-, Sport- und Freizeitmöglichkeiten in Leonding und sind der sogenannte „Kitt“ in der Gesellschaft.



Beim Neujahrstreff in Leonding kommen auch die Bürgermeister der umliegenden Städte und Gemeinden zusammen. V.l.n.r.: Bgm. Manfred Baumberger (Ansfelden), Bgm. Peter Mair (Pasching), Vbgm. Karin Hörzing (Linz), Bgm. Walter Brunner (Leonding), Bgm. Rudolf Scharinger (Traun) und Bgm. Gerald Hackl (Steyr).

Downloadlink: <https://www.cityfoto.at/content/de/fotogalerie/14547?img=1773068>



Die Gastgeber Bgm. Walter Brunner, Stv. Ortsstellenleiter Harald Glantschnigg (Rotes Kreuz Leonding) und Präsident Wolfgang Reich (Wirtschaftsverein Galileo).

Downloadlink: <https://www.cityfoto.at/content/de/fotogalerie/14547?img=1773117>

Fotos: Wilfried Skledar/Cityfoto.at

Kontakt: Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl
E-Mail: marlene.siegl@leonding.at, Telefon: 0732 / 6878 8481